
ECOLE ELISABETH MARTRES – BONREPOS SUR AUSSONNELLE
« Lou Soulelh se levo par res que per un »

Année scolaire 2022-2023

Conseil d’école n°3

jeudi 15 juin 2023 (18h00-20h00)

Municipalité : M. Chebelin, Maire de Bonrepos, Mme Bordes, conseillère à la commission scolaire.
Représentants des parents d’élèves : Mmes Betat, Doumeng, Jeauneau-Idrac, Pratviel, Etaix, et M.
Rouanet et Petit délégués des parents d'élèves.
Enseignantes : Mme Ribaut, directrice, Mmes Obin,Pied, Servant, Sacarot 
ALAE : Mme Torradou, directrice ALAE Muretain Agglo.
Mme Couloumiers, Déléguée Départementale de l’Éducation Nationale.
ATSEM : Mme Meyer.
APE : Mme Baud, membre de l’association des parents d’élèves

Excusés :
Municipalité     :    Mme Fezas,, M. Dempere
IEN : M. Respaud, Inspecteur de l’Éducation Nationale.
Enseignantes :  Mmes Defrancq,  Becaud,  Loiseau,  Pitelet-Dubernet,  Tran,  Girbal-Mare  et  Mme
Jousse.
ATSEM : Mme Monteiro 
Représentants des parents d’élèves : Mmes Kieffer, Pichot, et M. Monnot.
Mme Diop, psychologue scolaire

Président de séance : Mme RIBAUT- directrice 
Secrétaire de séance : Mme SACAROT- enseignante CE1/CE2

Les compte-rendus de conseil d'école sont projetés afin d'être lisibles et validés par l'ensemble du
conseil. Ils seront mis en ligne sur le blog de l’école une fois validés par le quorum. 

1. Bilan des différentes actions sur cette fin d’année scolaire.  
Projets communs     :
Le planétarium : Tous les élèves de l’école ont suivi une séquence d’apprentissage en sciences
autour de l’Espace et l’astronomie. C’est avec une joie immense qu’ils ont pu vivre une expérience
unique  à  l’école  en  observant  le  ciel  dans  une  tente  sphérique  installée  dans  la  BCD,  le
planétarium. Nous remercions l’APE d’avoir financé ce projet qui a séduit les plus petits comme les
plus grands.
La semaine sans écran     :  Grâce aux infirmières de l’Asalée,  tous les élèves de l’école ont  pu
bénéficier d’une sensibilisation à l’usage des écrans adaptée à leur âge et à leurs besoins. Il est
alors prévu qu’ils soient tous mis au défi de limiter au maximum leur usage la semaine du 17 juin
au 23 juin. Un livret d’accompagnement proposant des activités sera remis à chacun ce vendredi
16 juin. A l’issue de cette semaine, un cadeau sera offert en maternelle et en élémentaire pour
encourager la participation de tous à ce défi.
Le café associatif propose des ateliers sur les soirées et week-ends. L’alae se propose de prêter
des jeux de société et des cross pour aller au city.
Le  30  mars,  une  conférence  « usage  des  écrans  et  des  réseaux  sociaux »  initiée  par  les
infirmières en partenariat avec la gendarmerie a prolongé la thématique en fin de journée pour les
parents. 
Nous  tenons  à  remercier  Mme  Bonnet  ainsi  que  ses  collègues  pour  cette  initiative  et  leur
investissement auprès de nos élèves.



> Cycle 1
- rencontres USEP : 
Faute de transport, la rencontre USEP orientation qui devait avoir lieu mercredi 31 mai n’a pas pu
se faire  à  Mondonville.  Ce  temps fort  a  tout  de  même maintenu par  les  maîtresses  qui  l’ont
organisé autour de l’école de Bonrepos.
- plantations par les PS/MS à la ferme du Martel
- coopération en partenariat avec le café associatif et l’Essentiel, 4 séances pour les MS GS
- visite du château de Bonrepos (extérieur)

>Cycle 2
- rencontre USEP Tennis le 14 mars puis 15 mai 
- vote pour le prix des incorruptibles de la lecture : projet autour de livres investis par les classes
d’élémentaire. Concours au niveau national.
- café associatif, 4 séances sur la différence filles-garçons et écriture de contes

> Cycle 3
  séances de piscine CM2. Un grand merci à Caroline qui vient sur son temps personnel pour
aider à encadrer les séances. 21 élèves de CM2 ont validé l’ASNS (Attestation du Savoir Nager en
Sécurité) et 1 élève a validé l’aisance aquatique palier 2.
Malgré les travaux prévus dès le mois de septembre, le cycle piscine est reconduit pour les CM2
les mercredis matins du troisième trimestre du 1 avril au 14 juin 2024. 
 Les sorties vélos :
le 2 juin : CM1/CM2 sortie sur route pour valider le bloc 3 des compétences du « savoir rouler »
le 5 juillet : rencontre USEP Golf au stade de Fontenilles. Les CE2/CM1 et CM2 s’y rendront en
vélo.
 la liaison CM2/6ème :
-  une  réunion  d’information  a  été  organisée  par  les  maîtresses  de  CM2  pour  répondre  aux
questions des parents.
- le 25 mai : visite de Mme la principale, de la CPE et du professeur d’Allemand pour présenter le
collège au CM2
-Le 13 juin : les CM2 se sont rendus au collège de Fontenilles pour une journée de liaison (journée
sportive) organisée avec une professeur d’EPS de 6ème. La sortie prévue initialement en vélo a
été perturbée en raison des  prévisions météorologiques. Le déplacement a pu se faire en bus et la
sortie a pu être maintenue.
- Le mercredi 21 juin : visite du collège de Fontenilles en bus, retour prévu après le repas au self du
collège vers 13h30
 matinée au golf de Téoula le vendredi 30 juin pour les CE2/CM1 et CM2

2. Fête de l’école  

Elle aura lieu le vendredi 23 juin 2023. 
Elle  commence  à  9h00  pour  les  élèves  seulement  (jeux  en  extérieur,  les  plus  jeunes  seront
accompagnés par les plus grands). La journée de vendredi se terminera de manière exceptionnelle
à 16h30 pour tous les élèves. L’après-midi, les plus grands profiteront d’autres activités organisées
par les animateurs de l’ALAE et l’APE. Dès 14h30, des jeux géants en bois seront installés et gérés
par un animateur. Le comité des fêtes offre cette animation.
Le goûter est offert aux enfants par l’APE, vers 15h30.
A partir de 16h30 débuteront les portes ouvertes de l’école où seront exposés travaux d’élèves,
diaporama, … et stands organisés par l’APE et l’ALAE. L’ ALAE ouvrira également ses portes pour
montrer  aux  familles  l’ensemble  des  activités  et  projets  proposés  aux  élèves  sur  le  temps
périscolaire. Nous en profitons pour remercier Cathy Torradou et l’ensemble des animateurs qui se
sont investis dans la préparation de cette journée pour contribuer à la réussite de cette fête.
A 17h30 les élèves de CM2 seront invités à monter sur scène pour célébrer leur départ,  sont
prévus ensuite les spectacles de danse préparés par les élèves de maternelle au gymnase et celui
des élèves de cycle 2 à 18h dans la cour élémentaire.
Nous remercions la mairie pour la mise à disposition du matériel et l’achat d’une scène qui sera
certainement réutilisé pour les années à venir.
Fermeture de l’école à 18h30 pour laisser la place à la soirée qui aura lieu dans le gymnase,



organisée par le comité des fêtes. 
Un grand merci pour tous les parents qui se sont investis dans la préparation de cette fête et à tous
ceux qui ont proposé ou proposeront leur aide. 

3. Bilan financier
La caisse école est tenue par Mme Girbal-Mare. En raison de son arrêt maladie longue durée, la
directrice a repris les comptes en attente d’une nouvelle trésorière.

RECETTES : 5596 euros

dont 

2969 € de  participation des familles en début d’année

922 €  de bénéfices des ventes des photos

205€  de dons APE et bénéfices des ventes du marché de Noël

1500 € de subvention de Mairie de septembre 2022

DEPENSES : 4463 euros

dont

2158 €: transports en bus + métro (rando urbaine)

1093 € : inscription à l’USEP

218 € :  matériel pour la cour + cadeaux de classes pour Noël

516 € :  abonnements revues, les Incorruptibles de la lecture

44€ :  frais banque

116 € :   matériel  pour le fonctionnement de la BCD. 

318€ :  achats ponctuels pour classes (cuisine, bricolage, livres, électricité)

Après paiement des dernières sorties, il restera 1133 euros.

La clôture des comptes s’effectuera au 31 août (signature d’un parent nécessaire comme chaque

année).

4.Prévisions pour la rentrée prochaine.

Nous aurons 7 classes l’an prochain.
Mme Karine Tran a demandé un changement d’école qu’elle a obtenu.
Nous accueillerons donc de nouvelles collègues l’année prochaine : Mme Julie Sicard en MS/GS et
Mme Maryse Larpin- Marty en GS CP.
Mme Marie Servant sera à temps complet sur la classe de CP/CE1.
Le ou la collègue qui assurera la journée et la 1/2 journée de décharge de direction en CM1/CM2
n’est pas encore connu(e).

Effectifs 2023     :  

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

18 21 17 18 26 21 23 17 56+105=161



PS/MS MS/GS GS/CP CP/CE1 CE1/CE2 CE2/CM1 CM1/CM2
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> L’équipe pédagogique ne transmettra les classes qu’à la rentrée pour anticiper les éventuels
changements. 
Cependant, les listes de fournitures seront harmonisées par niveau pour les communiquer en juillet
par l’enseignant et seront disponibles sur le site de l’école.
Une liste complémentaire sera donnée à la rentrée dans les classes. 

AESH : A ce jour, nous avons 3 AESH dont 2 présentes sur 24h et 1 sur 11h. Il  manque 12h,
heures qui correspondent au remplacement de Mme Gabrielle Auger qui n’a pas été remplacée
suite à son arrêt longue maladie. 
Mme Corinne  Planson  a  demandé  une  affectation  plus  proche  de  son  domicile  qui  lui  a  été
acceptée, est remplacée par Mme Christelle Giraudet. 
Mme Elisabeth Sarfati qui  a accompagné les élèves en situation de handicap dans l’école de
Bonrepos depuis de longues années a demandé également un rapprochement de son domicile. Ce
qui lui a été accepté et ne sera plus présente sur l’école à partir  de la rentrée 2023. L’équipe
pédagogique en profite pour la remercier pour son professionnalisme et pour son investissement
auprès des élèves à besoins particuliers sur notre école.
> Mme Samantha Bazin qui assure le service civique sur l’école depuis janvier 2023 termine son
contrat le 7 juillet. Nous renouvellerons la demande lorsque les dossiers seront disponibles.
> Pour les commandes de fournitures scolaires, nous disposons d’un budget Mairie de 30 euros
par élève. Il existe aussi la subvention sortie scolaire (10€/élève/an), et le papier photocopieur hors
budget des 30€.

> L’année prochaine, le gymnase et la salle des fêtes ne pourront pas être utilisés. Des travaux
pour remettre en état le bâtiment devraient commencer au mois de juillet pour une année entière. 
Ces travaux vont  bien sûr entraîner des perturbations dans l’organisation des séances d’EPS,
surtout pour les élèves d’élémentaire. L’EPS se déroulera à l’extérieur et sera soumis aux aléas
météorologiques. Pour les maternelles, la salle BCD se transformera en salle de motricité.
Le stationnement sur le parking ne sera plus possible.

5.Questions des parents.
Les MS ne font plus la sieste. Serait il envisageable de faire un dortoir dans une autre pièce, ou à
l'Alae par exemple ? 
L’équipe va en discuter  avec  les  enseignantes  qui  arrivent  mais  deux dortoirs  nécessitent  deux ATSEM.
Cependant,  les  maîtresses  font  un  temps  calme  et  proposeront  au  cas  par  cas  de  faire  la  sieste
ponctuellement en fonction des places restantes. 
L’Alae n’envisage pas de laisser la salle pour la sieste car trop de déplacements, de circulation et
de bruits… 

Sur cette fin d’année, l’équipe pédagogique tient à remercier la Mairie pour l’ensemble des travaux
effectués tout  le  long de l’année,  pour  l’achat  de  mobilier  (chaises dans la  classe 6),  pour  le
transport pour la piscine et le financement des lignes d’eau.
Remerciements à l’ALAE pour les actions communes, pour la mise à disposition des animateurs
lors des sorties et pour le partenariat qui s’est mis en place tout le long de l’année .
Remerciements à tous les parents, et en particulier ceux qui ont passé les agréments, qui ont aidé
à l’encadrement des sorties, aux représentants des parents d’élèves et l’APE qui se renouvellent
en permanence pour nous proposer des spectacles et pour mener des actions pour l’école. 
La mairie remercie les enseignants.


